



DEBATE EN LA COMISION PERMANEN

Oposición acusa Estado fallido

Ante señalamientos por el aumento en la inseguridad, legisladores de la 4T recuerdan la violencia de sexenios anteriores

POR LETICIA ROBLES DE LA ROSA

leticia.robles@gtram.com.mx

Legisladores de oposición acusaron, desde la tribuna de la Comisión Permanente, que México es un Estado fallido, por la evidente violencia creciente que existe, mientras que Morena responsabiliza a los gobiernos del pasado y asegura que la estrategia de seguridad es un éxito.

Gerardo Fernández Noroña, del bloque oficialista, dijo que "no hay civiles asesinados en retenes militares, supuestamente por no detenerse. No hay daños colaterales.

"No hay masacres como las que bañaron en sangre durante el gobierno usurpador, del comandante Borolas, alias Felipe del Sagrado Corazón de Jesús Calderón Hinojosa. No hay desapariciones desde el poder. No hay presos políticos ni persecuciones.

"Hay una estrategia que está, por un lado, atacando las causas con programas sociales, dándoles la mano a los

jóvenes, generando becas, desalentando las conductas sociales producto de la desigualdad y la pobreza", expuso.

El priista Eduardo Zarzosa, expresó que es "lamentable y de pena ajena que venga aquí el grupo mayoritario, junto con sus aliados, a querer defender lo indefendible, a querer tapar el sol con un dedo diciendo que las cosas están muy bien, que vivimos en un país feliz.

"¡Noticia de última hora, amigas y amigos! Ya no es el 30 de noviembre de 2018, ya Morena gobierna desde hace 42 meses y es la fecha en que no se hacen responsables de ninguno de sus actos de gobierno, pero, sobre todo, de ninguna de sus acciones, que no han permitido que baje la violencia en nuestro país, 121 mil 655 homicidios dolosos en el sexenio sangriento de la mal llamada Cuarta Transformación", dijo.

En tanto, la panista Gina Cruz Blackledge mostró cifras oficiales sobre el aumento de la inseguridad en el país.

"Queremos un Estado fuerte, que imponga la ley y el derecho, que rescate territorios

de manos del crimen organizado, que nos devuelva la paz y la seguridad que hemos perdido y que tanto anhelamos. Reconozcamos que estamos en un Estado fallido en materia de seguridad", planteó la panista.



Ya Morena gobierna desde hace 42 meses y es la fecha en que no se hacen responsables de sus actos de gobierno ni de sus acciones."

EDUARDO ZARZOSA
DIPUTADO DEL PRI